

《单词百科:resource-base是什么意思?resource-base怎么发音?resource-base的解释和用法》

英语单词resource-base是什么意思?resource-base怎么读?resource-base怎么发音?简答网为您整理了resource-base的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



resource-base怎么读

resource-base的读音:[r s s be s]

resource-base的意思

1、资源基础

resource-base的相关词组

1、asphalt concrete base 沥青混凝土底层;

- 2、asphalt base course 沥青底层;
- 3、asbestos base asphalt paper 石棉油毡;
- 4、asbestos base asphalt felt 石棉油毡;
- 5、air base 空军基地;
- 6、aggregate base 骨料基层;
- 7、bed base 床底座
- 8、base wall 地下室墙;
- 9、base upon 使建立在...基础上;
- 10、base umpire 垒审;
- 11、base salary 底薪;
- 12、base running 跑垒;
- 13、base runner 棒球的跑垒员;
- 14、base rate 基本利率;保证工资;
- 15、base plate 底座, 机座, 底盘;
- 16、base pay 基本工资;底薪;
- 17、base on balls 四坏球后送上垒;
- 18、base on 使建立在...基础上;本;
- 19、base of post 柱脚;
- 20、base of a column 柱基础;

resource-base的双语例句

- 1、The extensive resource-base view is especially important for the SMEs because most SMEs are lack of knowledge resources. This view can help SMEs enlarge their resource perspectives.

延展资源基础观的视角对于知识匮乏的中小企业尤为重要，它拓宽了中小企业获取外部知识的视野。

2、In this one, to access to natural resources for the purpose of cross-border M& A resource-base development rapidly.

在这其中，以获取自然资源为目的的跨国资源型并购发展地尤为迅速。

3、Just under this condition the Resource-Base appear, which can provide plentiful resources for teachers to make multimedia courseware.

正是在这种情况下，资源库应运而生，它提供丰富的资源给教师制作多媒体课件。

4、In order to solve problems of reuse difficulty and low management efficiency of resource base system, a resource-base system model was proposed based on hierarchy semantics network.

为了解决资源库系统内容重用难及管理效率低的问题，采用分层语义网络结构提出了一种提高资源关联性及利用率的资源库系统模型。

5、This paper analyses the development characteristics of the resource-base d cities and its economical, social, and ecological problems of sustainable development, some countermeasures are put forward to strengthen the sustainable development ability of resource-base cities.

在分析资源型城市的发展特征、新经济时代资源型城市所面临的可持续发展问题的基础上，提出了以科学发展观为指导的资源型城市可持续发展的对策措施。

6、A resource-base in DDS is introduced and a recursive generation method of model chain is represented to promote the efficiency of model chain generation process with an evaluation model to select a best one from all the model chains generated given.

本文介绍了决策支持系统中资源库的概念，提出模型链逆向生成的方法，这种方法能够有效地自动生成模型链，并给出了评估多个模型链优劣程度的一般模型。

以上是简答网为您整理的resource-base怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于resource-base的用法、resource-base的释义、resource-base的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/resource-base>